
 

Es wird berichtet, dass es Schwierigkeiten beim Catering gäbe. 

StD Müller berichtet, dass dieses Problem bei der letzten Schulleiter- Besprechung angesprochen und 

diskutiert wurde. Es sei ein Treffen mit den Schulleitern, dem Caterer und StAR Stamer in Planung. 

 


